

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

07. Mai 2017

Zur Präsidentschaftswahl in Frankreich erklärt Uli Sckerl, Parlamentarischer Geschäftsführer der Fraktion Grüne im Landtag von Baden-Württemberg:

„Herzlichen Glückwunsch, Frankreich! Herzlichen Glückwunsch, Emmanuel Macron! Unsere Nachbarinnen und Nachbarn haben sich bei der heutigen Präsidentschaftswahl für den gesellschaftlichen und europäischen Zusammenhalt entschieden. Die klare Wahl von Macron ist eine große Chance für ein solidarisches und friedliches Europa. Diese Chance müssen wir Deutschen nutzen: Nur gemeinsam können Frankreich und Deutschland das solidarische Europa voranbringen – Deutschland braucht Frankreich, und Europa braucht die deutsch-französische Freundschaft und Zusammenarbeit. Allerdings kann es jetzt kein „weiter so“ geben! Dafür brauchen wir weitreichende Investitionen in Europa mit dem Ziel einer sozial-ökologischen Modernisierung der Wirtschaft. Deutschland muss dafür einen größeren Beitrag zum europäischen Zusammenhalt leisten. Ebenso steht eine Demokratisierung der Eurorettungspolitik an. Soziale Standards müssen europaweit gestärkt werden und grenzüberschreitend durchgesetzt werden, ebenso wie die Bekämpfung milliardenschwerer Steuerflucht, um die soziale Spaltung abzubauen und die europäischen Demokratie zu stärken. Die Bedingungen dafür sind insbesondere in der Grenzregion Frankreich zu Baden-Württemberg günstig.

Wir Grünen im Südwesten wollen gemeinsam mit unseren Nachbarinnen und Nachbarn westlich des Rheins alles dafür tun, dass unsere Region weiterhin als Labor für gelingende europäische Integration wirken kann. Wir wollen Baden-Württemberg als einen wichtigen Brückenkopf der europäischen Verständigung aufrechterhalten.“